

Brückenschoppen in der Sommerpause

Nachdem die Choryfeen nach ihrem letztjährigen Jahresausflug nach Würzburg die Idee eines Dielheimer Brückenschoppens in die Tat umgesetzt hatten, kam es dieses Jahr zu einer Zweitaufgabe. Mitten in der Probepause trafen sich dafür wieder zahlreiche Sängerinnen (und natürlich auch unser Chorleiter Florian) an der Brücke zu einem geselligen, lockeren Treffen mit Essen, Trinken und natürlich Gesang.

Das Wetter und die Stimmung waren wieder einmal perfekt und daher waren sich alle einig: nächstes Jahr unbedingt wieder!

Danke an die Organisatorinnen rund um Anna-Lena und vor allem an Doris Heilig.

